

Rechercher des actualités

Le Journal de l'île de la Réunion

Mémorisez | Mot de passe oublié ? | Créer un compte

ACCUEIL ACTUALITÉS SPORT VIDÉOS ANNONCES EMPLOI LOISIRS MARCHÉS PUBLICS CONTACT

Sommaire Faits-divers Société Économie Politique Santé Culture Edito Le dessin Dossier Diaporama Archives Journal en PDF

CULTURE

Nathalie Baye ne viendra pas

1 | Clicanoo.re | publié le 20 octobre 2011 | 06h56


[Facebook](#) [Google](#) [Live](#) [MySpace](#) [Twitter](#) [RSS](#)
AA⁻ AA⁺ [document icon] [share icon] [comment icon]

Cinéma. Invitée vedette du 7e festival du film de la Réunion, Nathalie Baye manquera finalement à l'appel. "Elle est malheureusement retenue par un tournage", ont fait savoir hier les organisateurs. Pas plus tard qu'avant-hier, Fabienne Redt, présidente de la manifestation, se félicitait dans nos colonnes de voir revenir la star du cinéma français comme "marraine d'honneur". Nathalie Baye n'étant pas remplacée, le festival se retrouve orphelin de sa principale tête d'affiche. On devrait connaître, demain, au cours d'une conférence de presse, l'identité du jury ainsi que la sélection des films qui seront projetés du 1er au 5 novembre à Saint-Paul.

VOS RÉACTIONS

“ Pourquoi une marraine ?....et pourquoi y a pas un parrain et une marraine ? nous attendons la (...) 20 octobre 2011 - 07:40 ”

Les clicanautes les plus réactifs

PUBLICITÉ

